

# 桜町中 真善美

令和4年6月27日(月)

第10号

一関市立

桜町中学校報



## 中総体、女子バスケ4連覇! 8種目、県大会へ!

18～19日、市内各地で中総体が行われました。主な結果は、裏面の通りで、女子バスケの4大会連続優勝を始め、各部大活躍でした。

なお、来月から始まる県大会への出場権を獲得したのは次の部の皆さんです。地区代表として、さらなる活躍を期待しています。頑張ってきてください!

◆女子バスケ【優勝】(⇒県大会奥州)

◆女子バレー【準優勝】(⇒盛岡)

◆男子テニス【団体準優勝】、熊谷瑠海・千葉絢正組【個人ベスト8】、熊谷和人・田村峻也組(⇒一関)

◆女子テニス【団体3位】(⇒一関)



◆男子卓球【団体3位】(⇒一関)

◆サッカー【3位】(⇒遠野)

◆特設水泳[松村優介、森松彩夢、橋浦慶太、瀧澤裕成、菊池桃和、及川隼、菅原康生](⇒盛岡)

◆特設陸上[佐藤瑠羽、千葉悠平、伊東素希](⇒盛岡)

## 大会を終えて考えたこと

22日(水)中総体の報告会が行われました(右写真)。

各部の代表から、様々なコメントが述べられています。

○あきらめなければチャンスが来ることを学んだ。

○次の次のことまで考えることが大切。また、授業や掃除など、今すべきことをしっかりとすることが大切。

○礼儀の大切さを学んだ。緊張感に負けない強さが必要。

○言葉にだしてコミュニケーションすることが大切。

○応援も含め、チーム一丸となって戦うことができた。



【美術部員による応援黒板アート。中央階段にも応援メッセージがたくさん掲示されていました。】

▶大健闘の中総体でしたが、先ずもって、感染症関連での欠席者が無く、3年生にとって最後の中総体が無事開催できたことにホッとしております。これもひとえに、生徒の普段の努力、我慢によるものであり、保護者・地域の皆様のご協力によるものと、心より感謝しております。